

TOP 22

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	29.11.2021	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Haushaltsberatungen Ruchheim**

Vorlage Nr.: 20214367

Stadtverwaltung Ludwigshafen
Büro Ortsvorsteher
Herrn Ortsvorsteher
Dennis Schmidt

67071 Ludwigshafen

**Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim**



Jutta Kreiselmaier-Schricker
(Fraktionsvorsitzende)
Dorothee Tavernier
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)

Anschrift:
Maxdorfer Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: 06237 6 07 33
E-Mail: jk.schricker@t-online.de

Ruchheim, den 19.11.2021

Anfrage

Bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung der Fragen zum Haushalt Ruchheim, die zur HH-Sitzung des Ortsbeirats Ruchheim am 23.11.2020 gestellt worden waren.

Sehr geehrter Herr Schmidt,
für die Ortsbeiratssitzung am 29.11.2021 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

– Haushaltsberatungen Ruchheim – Fragen zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2020
mit der Bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung.

1. Vergleicht man die Ansätze 2021/2022 (Ausgaben aufgesplittet nach Ortsbezirken/Ausgaben und unter der Rubrik „Ortsbeirat“ für Ruchheim mit den Ansätzen anderer Stadtteile, fällt auf, dass die Ausgaben für Ruchheim eklatant niedrig sind. Auch unter Berücksichtigung der aufgeführten niedrigen Einnahmen für Ruchheim, ist der Unterschied zu einem von der Einwohnerzahl ähnlich großen Stadtteil wie z.B. Maudach auffällig. **Wie ist dieser gravierende Unterschied im Ansatz 2021/Ansatz 2022 zu anderen Stadtteilen/Ortsbezirken zu erklären?**
2. Wie erklärt sich der Unterschied der Ausgaben-Beträge in den Ansätzen für Ruchheim zwischen den Tabellen „Ausgaben aufgesplittet nach Ortsbezirken“ und „Ortsbeirat“?
3. Bitte um Erläuterung der Investitionen für Ruchheim – was genau wo geplant ist?
4. Vom Ortsbeirat Ruchheim wurden verschiedene Maßnahmen zum Teil mehrfach einstimmig beantragt: Bau einer Übergangsbrücke vom Vereinsgelände des örtlichen Vogelvereins zum Kinderspielplatz Vogelwiese, Umgestaltung der Verschwenkung am südlichen Ortseingang, Wiederherstellung die Spielplatzes Ludowicistraße, Sanierung der Bänke auf der öffentlichen Grünanlage Ecke Mutterstadter Straße/Schlossstraße, Aufstellen zusätzlicher Ruhebänke auf dem Ruchheimer Friedhof: Warum sind für keine der Maßnahmen Haushaltsmittel eingestellt?
5. Vor dem Hintergrund, dass offensichtlich für keine der o.g. Maßnahmen Mittel eingestellt wurden, ergibt sich die Forderung eines eigenen stadtteilbezogenen Etats. Gibt es seitens der Stadt hierzu Überlegungen?

Begründung:

An der Sitzung vom 23.11.2020 konnte ich nicht teilnehmen, Frau Tavernier musste die Sitzung vorzeitig verlassen. Ich möchte Sie bitten, dem ursprünglichen Antrag entsprechend, uns die schriftliche Beantwortung der Fragen zur Verfügung zu stellen.

Freundliche Grüße
Jutta Kreiselmaier-Schricker